



Kenangan Indah: Menapaki Kehidupan Penuh Warna dari Iris Apfel

Description

Iris Apfel: Menginspirasi Dunia Fashion dengan Gaya Pribadinya

Iris Apfel, wanita yang meninggal pada usia 102 tahun pada Jumat lalu, bukanlah pengagum dari gaya minimalis. Baginya, berkutat dengan kemewahan yang tak terlihat atau kemewahannya yang tenang tidak begitu menarik. Ia tidak terlalu tertarik dengan tirani rasa tata krama yang baik. Oleh sebab itu, mengapa harus mengikuti aturan yang membosankan itu?

Pentingnya Gaya Pribadi

Bagi Iris, pentingnya keseimbangan antara kelebihan dan kesenjangan dalam mode sangatlah penting. Ia mempercayai kekuatan dari gaya pribadi yang menurutnya adalah ungkapan diri atau penciptaan diri sendiri. Mengenakan banyak gelang dan kalung sekaligus atau mencampur-mencampurkan motif pakaian tidaklah masalah baginya, selama menurutnya itu tampak benar.

Menyuarakan Pemikiran Sendiri

Iris Apfel menjadi inspirasi dalam dunia fashion karena sementara ia menghargai mode, ia tidak mengikutinya secara buta. Semakin tua usianya, semakin liar pula penampilannya. Ia tidak peduli apakah terlihat lucu atau tidak, yang penting ia nyaman dan percaya diri dengan pilihan busananya. Ia mengajarkan kepada kita bahwa seharusnya kita berani menyuarakan pemikiran dan gaya pribadi kita sendiri.

Melawan Homogenitas Mode Global

Di tengah homogenitas mode global saat ini, keberanian Iris Apfel dalam berbusana merupakan obat untuk kebosanan yang mulai melanda. Gaya dan keberaniannya menginspirasi kita untuk tegas dalam memilih busana sesuai dengan keinginan kita. Dalam dunia yang serba sama, terkadang diperlukan sosok yang berani berbeda untuk menyalakan kembali gairah dalam berbusana.

Merajut Kembali Kebebasan Berbusana

Warisan yang ditinggalkan oleh Iris Apfel bukanlah hanya dalam bentuk pakaian yang unik, tetapi juga keberanian dan kegembiraan untuk mengenakannya sesuai dengan yang diinginkan. Melalui gaya berbusananya yang unik, ia mengajarkan kita untuk tidak takut untuk menjadi diri sendiri dan

mengungkapkan diri melalui pakaian yang kita kenakan. Jadi, ketika Anda menghadap lemari pakaian Anda, ingatlah inspirasi dari Iris Apfel untuk menjadi unik dan berani dalam berbusana.

Ringkasan

Iris Apfel, sumber inspirasi mode geriatric yang meninggal pada Jumat pada usia 102 tahun, melawan minimalisme dan tata krama yang kental. Dia percaya pada kekuatan pribadi gaya dan ekstremisme dalam mode. Bagaimana pendapat Anda tentang pendekatan mode Iris Apfel yang unik ini? Apakah Anda lebih condong pada minimalisme atau keberanian dalam berpakaian? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark